



En octubre comenzarán las obras de construcción del Patio Isabel Riquelme

CHILLÁN. Según explicó el alcalde Camilo Benavente, “que el proceso de construcción sea participativo”. Inversión que contempla fondos del Gobierno Regionales es de aproximadamente 3.473 millones de pesos.

Redacción

cronica@cronicachillan.cl

Durante el mes de octubre próximo comenzará la reconstrucción del Patio Isabel Riquelme de la Plaza Sargento Aldea, lo que constituye una de las Obras con sello “Bicentenario” programadas para la ciudad. Para llegar a ese hito, la Municipalidad de Chillán, la empresa contratada además de locatarios y vecinos comenzarán a participar de actividades previas tendientes a que la planificación de una obra de esta envergadura sea ejecutada de acuerdo a la programación.

Desde el municipio precisaron que se espera que durante la segunda semana de agosto se realicen las primeras reuniones de coordinación con los empresarios directamente beneficiados con el proyecto como con aquellos que de alguna manera pueden verse afectados. La idea, destacó el alcalde Camilo Benavente es que “el proceso de construcción sea participativo de tal forma que las personas sepan de manera fehaciente y con detalles cua-

20.000

son las personas que aproximadamente transitan a diario por el Patio Isabel Riquelme.



AGENCIA UNO

TRADICIONAL PATIO ISABEL RIQUELME DEL MERCADO TENDRÁ UNA IMPORTANTE TRANSFORMACIÓN, BENEFICIOSA PARA LOCATARIOS Y CLIENTES.

les son los plazos de una iniciativa de progreso para la ciudad, que debiera tardar un año aproximadamente, además de reconocer las externalidades y consecuencias del proceso constructivo”.

“Los locatarios del patio Isabel Riquelme tendrán de manera provisoria espacios modernos, higiénicos, seguros y adecuados para las actividades que realizan en el patio 5

de abril, el que está terminado y siendo acondicionado actualmente”, agregó Benavente

La máxima autoridad comunal sostuvo que “en una obra de estas características debemos analizar temas como los puestos que ocuparán de manera provisoria los locatarios en el patio 5 de abril; el proceso de desratización previo al inicio de las faenas en Isabel Riquelme, entre otras te-

máticas operativas”, sostuvo el alcalde. La construcción del Patio Isabel Riquelme que fue proyectado por la Municipalidad de Chillán y la Secretaría Comunal de Planificación (Secpla), cuenta con fondos del Gobierno Regional por unos \$3.473.000.000, aproximadamente.

“Es un proyecto largamente ansiado por la comunidad. Nosotros tenemos en el merca-

do municipal cerca de 20 mil personas diarias que transitan por ahí. Es el centro de abastecimiento más importante de la región de Ñuble y requiere que todos cooperemos para que siga siendo el mercado más importante del país”, dijo el alcalde Camilo Benavente.

MEJORAR ÁREAS

Desde la municipalidad de la capital regional indicaron que

“Los locatarios del patio Isabel Riquelme tendrán de manera provisoria espacios modernos, higiénicos, seguros y adecuados”.

Camilo Benavente
alcalde de Chillán

este proyecto busca mejorar la deficiente calidad de las áreas y construcciones existentes en el tradicional mercado chillanejo, además del no cumplimiento de la nueva ley de accesibilidad universal. Esta iniciativa, sostuvo el alcalde, considera la ejecución de obras civiles para el mejoramiento del patio Isabel Riquelme, con una intervención de aproximadamente 2.400 metros cuadrados.

“Las faenas consideran la construcción de una cubierta sobre la totalidad del patio, el mejoramiento de pavimentos demolición y reconstrucción de locales de venta de pescados y cocinerías, instalación de iluminación alimentada por sistema fotovoltaico, mejoramiento de áreas comunes como servicios higiénicos, normalización para el cumplimiento del Decreto 50 de accesibilidad universal y proyecto de aguas lluvias mejorando las condiciones generales del sector”, precisó el alcalde. ☞